

Un acto de diploma

El martes 26 de noviembre tuve la fortuna de asistir y participar, en una nueva edición de 'De los pies a la cabeza' que sirvió para completar el acto, a la IX edición de la Ceremonia de Graduación de los alumnos de Kühnel Estudios Superiores.

250 personas, entre premiados y familiares, abarrotaron el salón principal del Gran Hotel de la capital aragonesa. Este evento festivo quería reconocer con un diploma a los estudiantes que lograron superar de manera satisfactoria su Máster formativo. Arturo Aliaga, consejero de Industria e Innovación del Gobierno de Aragón, clausuró un acto donde también intervino Javier Fernández del Moral, director académico del Centro Universitario Villanueva (adscrito a la Universidad Complutense), que también avala y reconoce como propia esta titulación gracias a la alianza educativa estratégica alcanzada con Kühnel Estudios Superiores.

La conferencia motivacional gravitó en el difícil equilibrio del orgullo por lo conseguido y la obligación de mantener en lo más alto, día tras día, la ambición y la competitividad con uno mismo. Todo sirve y, sin embargo, nada es garantía de nada. Sólo la autoexigencia permanente, la valentía de afrontar el futuro desde la constante formación y búsqueda de la excelencia personal, independientemente de la edad que se tenga, nos permitirán disfrutar de una vida satisfactoria y plena. Quienes opten por atajos llegarán antes y puede que vivan mejor, pero nunca serán más felices porque deberán convivir con su afectada conciencia.



26 de noviembre, Gran Hotel de Zaragoza